7 Piéces
550 m?

Réf. 6320

20 900 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Villa  d'exception congue par l'un des plus grands architectes

internationaux : Jean Nouvel, parfaitement intégrée au paysage, elle est

arrimée a flanc de falaise, en surplomb de la Grande Bleue, entre le
Cap Ferrat et la baie des Anges.Cette somptueuse propriété séduit

avec ses 8600 m? de jardins fleuris et terrasses, ou prend place une

piscine extérieure. L'entrée s'effectue par le toit, entierement végétalisé. N S -
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Un funiculaire, doublé d'un escalier, rallie les deux étages a vivre : les S \? " M'M_ ﬁ
quatre suites et le salon, sublime par ses volumes orientés face a — e

|'immensité azur. Depuis |'acces, la ...
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This exceptional villa has been designed by Jean Nouvel: one of the most highly
sought after international architects.he property blends perfectly into the surrounding
countryside, nestling into the cliff side towering above the deep blue sea between
Cap Ferrat and the Baie des Anges.It comes with 8600 m? of flower gardens,
terraces and an outdoor pool. The main entrance is via the plant-filed roof. A
funicular and staircase run between the two floors of living space: the four suites
and living room, which has sublime panoramic views over the immense blue sea.
When you enter the grounds, the ...
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